

Perfektes Teamwork: 60 Jahre Orotol und Sauganlagen

Bereits im vergangenen Jahr blickt Dürr Dental auf ein besonderes Jubiläum zurück: 60 Jahre dentale Absauganlage. Mit dieser Erfindung hat das Unternehmen in den 1960er-Jahren die Zahnmedizin für Behandler und Patienten nachhaltig positiv verändert. Den langfristigen Einsatz dentaler Absauganlagen macht jedoch erst eine weitere Erfindung von Dürr Dental im Jahr 1965 möglich: die Absauganlagen-Desinfektion mit Orotol.

So vielversprechend die Erfindung der Absauganlage von Beginn an war, so groß war zunächst die Herausforderung bei der Einführung. Denn organische Stoffe, die während der Behandlung unweigerlich mit der Absaugung in die Anlage gelangen (z.B. Blut, Speichel und Dentin) haben zur Folge, dass Bakterien und Pilze entstehen können. Um den Einsatz zahnärztlicher Absauganlagen dennoch zu ermöglichen, scheuteten die Erfinder keine Mühen und machten sich an die Entwicklung eines passenden Reinigungs- und Desinfektionsprodukts. Firmengründer Walter Dürr gelang es schließlich gemeinsam mit seinem Freund Ludwig Pflug, die perfekte Ergänzung zur Sauganlage zu erschaffen: Orotol. Damals das erste Desinfektionsmittel für die Absauganlage, ist Orotol plus bis heute das meistverwendete Produkt in diesem Bereich. Die Erfindung von Orotol war nicht nur ein wichtiger Meilenstein und Wegbereiter für den langfristigen Einsatz dentaler

Absauganlagen, sondern auch der Beginn des Geschäftsbereichs Hygiene bei Dürr Dental. Seit 60 Jahren widmet sich das Unternehmen dem Thema Infektionsschutz und Praxishygiene und ist als führender Anbieter heutzutage nicht nur in Deutschland, sondern in über 100 Ländern weltweit mit der Systemhygiene von Dürr Dental vertreten. Was Kunden dabei besonders überzeugt, ist die hohe Qualität und Verlässlichkeit der Hygieneprodukte von Dürr Dental. Entwickelt und hergestellt werden diese bis heute ausschließlich in Deutschland.

DÜRR DENTAL SE
info@duerrdental.com
www.duerrdental.com



Infos zum Unternehmen



Erfolgreicher Abschluss des ersten Hybridkurses Dentalhygiene!



Mehr Infos

Im April 2025 endete mit großem Erfolg am praxisDienste Institut für Weiterbildung der erste Online-/Präsenzkurs zum/zur Dentalhygieniker/-in. Der Kurs ist die ideale Lösung für Karrieren ohne großen Praxisausfall. Mit 33 Teilnehmerinnen verteilt auf die Standorte Hamburg, Heidelberg und München für die praktische Ausbildung freute sich bereits der erste kombinierte Online-/Präsenzkurs zur DH einer sehr großen Beliebtheit. Der Online-/Präsenzkurs zum/zur Dentalhygieniker/-in startete zum Auf-takt mit Präsenzunterricht in Heidelberg und die Teilnehmerinnen und die Referentinnen lernten sich so persönlich kennen. Die restliche Theorie wurde während der gesamten Kurszeit von ca. 12 Monaten nach einem strukturierten Ablauf durch mediengestützten sowie Live-Online-Unterricht vermittelt. Die praktische Ausbildung fand in der Folge an den Standorten Hamburg, Heidelberg und München statt; in München in Deutschlands schönster Zahnarztpraxis! Renommierte Dozenten wie

Frau Prof. Dr. Jockel-Schneider, Prof. Ziebolz und Prof. Wölber oder Prof. Gassmann führten durch verschiedene Themenblöcke und während der intensiven Patientenbehandlung konnten umfangreiche Fähigkeiten erlernt werden.

Die Teilnehmerinnen konnten so dank der intensiven und kollegialen Betreuung des hoch motivierten DH-Teams den Kurs erfolgreich abschließen.